

Inquiétudes autour de l'insuffisance du plan pour l'industrie du futur

« Industrie du futur : le plan du gouvernement sera-t-il suffisant pour combler le retard français ? », titre **La Tribune**, alors que le guichet d'aide pour accélérer les investissements des PME et ETI françaises vers l'industrie du futur a fermé ses portes le 12 mai dernier a annoncé Bercy. Si le gouvernement a déjà annoncé une rallonge de 175 millions d'euros, les sommes engagées ne devraient pas suffire pour rattraper le retard français, estime le quotidien. Chaînes de production à l'arrêt, pénurie de composants, fermetures de sites, ouvriers en grève : depuis plus d'un an, la pandémie fait trembler toute l'industrie tricolore. La mise sous cloche de l'économie et le plongeon de la croissance a provoqué une chute vertigineuse de la production industrielle déjà affaiblie par des décennies de désindustrialisation et de délocalisations. Face à cette situation dramatique, le gouvernement a décidé d'accélérer la robotisation de l'appareil productif français. Avec la réouverture progressive de l'économie et la fin annoncée du "quoi qu'il en coûte", beaucoup de secteurs sous perfusion pourraient s'enfoncer rapidement dans une crise à rallonge. Sur ce point, la levée des aides pourrait faire voler en éclats des TPE et PME déjà fragilisées par une longue période de vagues épidémiques et confinements à répétition. (**La Tribune.fr**)